



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 037
20 de Enero de 2017

Ciencias Agrícolas impulsa la segunda edición de la Feria Agroecológica

En la segunda edición de la Feria agroecológica que tiene como propósito ofrecer los productos cultivados en el Centro Docente Experimental La Tola, Cadet, de la facultad de Ciencias Agrícolas, se presentó gran variedad de productos de la Sierra. Esta Feria que se desarrolla todos los viernes está ubicada en el Hall del Centro de Información Integral.

Entre los productos que los asistentes pudieron encontrar están: tomate, pimiento, col, brócoli, coliflor, zanahoria, zucchini, pepinillo, rábano, cilantro, apio, durazno, babaco, mora entre otros. Con el emprendimiento de este trabajo la facultad apunta a educar a la ciudadanía sobre el consumo de productos orgánicos para promover el hábito de consumo de alimentos saludables.

Otra característica importante sobre la Feria, es la enseñanza a los estudiantes sobre gestión de mercadeo, comercialización y cómo sostener estas iniciativas que fortalecen el trabajo en conjunto, así lo manifestó Mabel Romero, estudiante de octavo semestre, quien forma parte de la organización.

Esta Feria que en un inicio se estableció en la parroquia de Tumbaco, ahora se expande al campus central con la intención de incluir a las autoridades, docentes y administrativos al consumo de los productos. Carlos Espinosa, agente de Compras y encargado de manejar la cosecha, pos cosecha y venta de hortalizas, contó que el impulso para extender este proyecto fue la gran acogida que tuvo entre los habitantes de Tumbaco.

J.G

